



三田中だより

令和3年度 7月号
令和3年 7月1日
港区立三田中学校

三田中生が一番輝いた日

～ 創立 20 周年記念三田祭 <体育の部> ～

校長 渡邊 常次

6月5日(土)、三田祭<体育の部>を実施しました。緊急事態宣言下であるため、時間を短縮し、観客も3年生の保護者の方々に限らせていただきました。1、2年生の保護者の方々には、3日(木)に時間差を設け、各学年の競技種目とソーラン節の演技を見ていただきました。ご協力、感謝申し上げます。来年度は、コロナが収束し、すべての保護者の皆様に参観していただけることを願っております。

さて、今年の三田祭<体育の部>も三田中生らしい、すがすがしい姿を見ることができたと思います。三学年だよりに掲載された作文を抜粋で紹介いたします。「・・・三田中での最後のソーラン節。私は、これで終わりなんだなと噛みしめて全力で踊り切った。全校生徒が一体化したあの瞬間こそが一番三田中が輝いた瞬間だったと私は思う。全力で物事に取り組むことで生まれる良い結果を、三田祭を通じて学ぶことができた。この仲間と共に支え合い全力で取り組んだ三田祭の最高の思い出を、辛いとき、苦しいときの心の支えとして、また何かに挑戦する時の価値ある経験として胸に刻んでいきたい。」「・・・予行練習で転んでしまったこともあり、一走目ということが少しプレッシャーになっていた。だが最後まで走り切ることができた。結果は銅メダルだったが何より諦めなかった私たちに金メダルをあげたい。練習から全力で取り組んだソーラン節は大成功に終わった。安心とこれが最後だという思いが涙に変わっていた。去年から縮小された三田祭だが、私に悔いはない。」他学年でも、満足感や達成感あふれる作文がたくさん掲載されました。

前日の雨で校庭の一部がひどくぬかるんで三田祭を実施できるかどうか、大変微妙でした。朝早くからその場所を先生方がスポンジで水を吸い取り、ぬかるんだ土をスコップで掘り起こし、乾燥させ、また元の状態にもどし、懸命に踏み固めました。生徒たちも手伝ってくれました。三田祭を実施したいという強い空気が生徒にも教職員にも流れ、より深い絆ができたように思いました。なんとか実施できる状態になり、午前中、授業をした後の三田祭の実施になりました。それでも、生徒たちも教職員も士気は下がらず、高いモチベーションで午後の三田祭<体育の部>に臨みました。3年生は、後輩たちに三田中の伝統を伝え、自分たちも悔いのない最高の三田祭にしようという高い志がありました。結果は、大成功でした。1、2年生は、作文の中で3年生の「力のすごさ」を尊敬しています。そして、三田祭<体育の部>にかける3年生の熱い思いを鋭敏に感じ取っています。練習から本番まで係活動や競技で全力を出し切る姿や本気で取り組む3年生の姿を見て、素直に「かっこいい」と実感しています。そして、来年は、自分たちが三田中学校の伝統を引き継ぎ、今の3年生のような先輩の姿を目指すと考えています。とても素晴らしいことです。3年生は、三田祭<体育の部>を通して、大きな遺産を残してくれました。作文に出てくる言葉・・・「全力」「本気」「一生懸命」「無我夢中」「最高」「団結力」「絆」「涙」「感動」・・・これらの言葉は、三田中生を語るときには、不可欠の言葉になりました。最後の三田祭にかける思いの詰まった言葉のひとつひとつ、目を真っ赤にしながら真剣に踊ったソーラン節、閉会式で見せた、すべてやり切った充実感あふれる表情など、観客一人一人の心を大きく揺さぶり、大きな感動を与えました。最高のドラマを見たような気分になりました。生徒が主役となり、一人一人の生徒が様々な場面で躍動し、活躍した行事になりました。本当に、創立20周年記念にふさわしい、三田祭<体育の部>になったと思います。作文にあるように全校生徒が一体化し、三田中生一人一人が一番輝いた一日になりました。

○ 創立20周年 記念三田祭〈体育の部〉

6月5日(土) 創立20周年記念 三田祭<体育の部>

三田中伝統の「全力で取り組む文化」が遺憾なく発揮されました。生徒の演技に取り組む真剣な表情と三田祭を楽しむ笑顔が校庭に溢れました。3年生が中心になって教え合い、成長し合う三田中生の姿が際立った行事になりました。3年生の保護者の皆様、あたたかい拍手、応援、ありがとうございました。



1年生学年練習公開・2年生学年練習公開

6月3日(木)、10:50から12:30に三田祭<体育の部>の1年生練習の保護者参観、8:50から10:40に2年生練習の保護者参観を行いました。密にならないようにそれぞれの学年保護者参観の時間をずらして実施しました。ゆったりした時間と空間のなかで、生徒たちは練習してきた演技を伸び伸びと披露できました。保護者の方に応援をいただき、生徒たちの演技にも力が入りました。平日にもかかわらず生徒のためにご参集いただきありがとうございました。



聖火台設置・地域の方々の熱いご支援

立派な聖火台を三田地区委員会の方々が設置してくださいました。聖火台は手作りのものです。創立20周年記念三田祭<体育の部>に花を添えていただき、ありがとうございました。



○ 避難訓練

6月8日(火)、6校時終了10分前に避難訓練を実施しました。地震発生後校内で火災が発生、という想定で訓練を行いました。2年生は2次避難を行い、校庭に避難隊形で整列し、点呼や「お・は・し・も」の確認等を行いました。

○ まなびポケット学力調査(CBT)

6月10日(木)に2年生、16日(水)に1年生が1・2校時にまなびポケット学力調査を実施しました。タブレットを用いた、はじめての学力調査です。教科は国語と数学です。1・2年生とも、落ち着いた雰囲気です学力調査に臨んでいました。



○ 進路説明会

6月11日(金)、6校時に進路説明会を実施しました。進路指導主任から都立・私立高校等の説明を行いました。学年主任からは進路選択、学習等について話をしました。各自の進路選択・決定に向けて真剣に話を聞いていました。

○ 環境強化週間

6月14日(月)～18日(金)、生徒会専門委員会を中心に環境強化週間としていろいろな取組をしました。生徒たちが、節電に関すること、新型コロナ感染対策、コンタクトレンズケース・ペットボトルキャップの回収、ごみの分別、そして食品ロスをなくすことなどの取組から、「地球環境の保護」についての理解を深め、行動しようとする意識を高めることができました。11月にも第2回の取組が予定されています。



○ 学校評議員会

6月22日(火)、学校評議員会が開催されました。評議員の皆様、本校のために今後ともよろしくお願いいたします。

○ 生徒のがんばり

東京都中学校総合体育大会柔道大会 66kg級 準優勝 (関東大会出場)

港区バドミントン夏季選手権大会

シングルス 優勝 3位
ダブルス 優勝 2位 3位



○ コロナ感染症対策

緊急事態宣言が解除され、「まん延防止等重点措置」が続いて発出されました。感染力の強い変異型の出現もあり、いつ感染が拡大するか予断を許さない状況が続いています。学校としても、生徒にマスク着用、手洗い、消毒、そしてソーシャルディスタンスの確保などの感染症対策のさらなる徹底を呼び掛けていきます。一人一人の意識向上が感染防止につながります。今一度、感染予防の基本に立ち返りましょう。ご家庭においても、対策の徹底をしていただきますようよろしくお願いいたします。



☆ 7月上旬～9月上旬のおもな予定 ☆

7月 1日(木) 期末考査(国語、英語、保健体育)	7月 21日(水) 夏季休業日始(～8/31)
7月 2日(金) 安全指導・漢字検定・オリパラ教育	夏季補充教室[前半](～7/26)
7月 3日(土) 土曜授業日・保護者会・セーフティ教室(1年)	7月 25日(日) オリンピック観戦
7月 5日(月) 朝礼・避難訓練	8月 10日(火) 学校閉鎖期間(～8/15)
7月 6日(火) 三者面談(～7/14)	8月 17日(火) 夏季学園(2年)(～8/19)
7月 10日(土) 土曜日授業日	8月 28日(土) 数学検定
学校説明会・三田中オープンキャンパス	8月 30日(月) 夏季補充教室[後半](～8/31)
7月 15日(木) 修学旅行(3年)(～7/16)	8月 31日(火) 夏季休業日終
7月 19日(月) 大掃除	9月 1日(水) 始業式・安全指導・避難訓練(引取訓練)
7月 20日(火) 終業式	

◆ 9月18日(土)は授業日となりました。修学旅行・7月の三者面談なども年間行事予定が変更になっております。